を反動では大大型で

第16号

2015.12.2

向陵中学校と 地域の皆様へ

【えんゆうじゅく】

札幌遠友塾自主夜間中学は、ボランティア・スタッフが運営している自主夜間中学です。 1990年から、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない方々、400人以上の人 たちが、励まし、支えあいながら学んできました。

2009年4月からは、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて授業ができるようになりました。毎週水曜日の夜6時から授業を行っています。

向陵中学校学校祭

各クラスの力作を展示

10月1日から2日にかけて、向陵中学校の学校祭のPTAブースで、札幌遠友塾の展示をさせていただきました。展示したのは各クラスの受講生による作品と、遠友塾の活動を記したパネルで、PTAのみなさんに活動について知っていただく良い機会になりました。貴重な展示の場を提供していただいたPTAの皆様、向陵中学校に深く感謝申し上げます。



向陵中・PTAのみなさん ありがとうございます!





2年生

じっくり

1 年生

3年生

○札幌遠友塾はボランティアスタッフを募集しています○

この広報紙を見て興味を持たれた方、スタッフとして活動に参加してみませんか? 年齢不問、資格も必要ありません。必要なのは受講生の学びに対する情熱に応えようという真摯な気持ちだけ。まずは見学にいらしてください(連絡先は裏面参照)。

て「25年のつどい」を開催しました。

25年を迎えたことから、交流会とあわせ が行なわれました。今年は札幌遠友塾が 9月12日、北海道自主夜間中学交流会 さらに広げ

向陵中学校の木村教頭 葉をいただきました。 員もご来賓として参列 中学校、道・市議会議 窓生ら127名が参加 タッフ、賛助会員、 て行われました。 今年4月に就任した 集いには道内の自主 教育委員会や向陵 お祝いの言

気分は裁判官 札幌市資料館を見学

先生は

を見学

して、

授業

ご高齢

今年度の社会科見学 は10月25日、「札 幌市資料館」に行きま した。 当日はあいにく

強風とみぞれに見舞われましたが、 ガイドさんのていねいな説明で札 幌のまちの歴史や文化、自然につ いてしっかり学習し、札幌控訴院 (高等裁判所) 時代のようすを再現 した法廷では、裁判官の「法服」 まで着せてもらい記念撮影。充実 した1日になりました



「法服」を着て記念撮影

中学校の)生徒にはみに感動しました。(向陸 ています」と、心強い を持ってほしいと話し 歩んでいることに誇り なさんと同じ学び舎で かせて学習している姿 言葉をいただきました。

地域のみなさんの支え 語られました。 年の歴史とはまさにそ その力が時には行政も の連続であったことが 動かしてきたこと、25 スタッフの熱意であり、 遠友塾は今後も学校

学校出身で大学生の山 発表したのは、 語ってくれました。 仲間入りした、 タッフ代表として体験 た口調で意気込みを 谷亮太さん。堂々とし 25周年の集い 向陵中 この春

それに応えようという 学びへの強い希望と、

塾の原動力は受講生の 題した講演では、遠友 歴史と今後の課題」と 代表による「遠友塾の

> 動を続けていきます。 する人たちのために活 のもと、学びを必要と

遠友塾からのお知らせ <u>向陵中学校の先生、</u>生徒さんも見学に来てください!

- □地域・保護者のみなさんの見学を歓迎します。施錠の都合がありますので、必ず事前にご連絡 電話:011-584-3369 (事務局長工藤朱美) をお願いします。
- □本紙についてのご意見についても上記までお願いいたします。 http://enyujuku.com 札幌遠友塾の最新の情報はホームページで